

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : vers un report de la Can 2021 ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DEPUIS plusieurs jours, l'information selon laquelle la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations de football qui aura lieu au Cameroun du 9 janvier au 6 février 2022 serait délocalisée, voire même reportée, fait les choux gras au niveau de la presse internationale. " Depuis quelques semaines, c'est un refrain qui revient régulièrement mais qui se fait de plus en plus insistant. Le Cameroun aura-t-il vraiment la capacité d'organiser la Can-2021 ? Les doutes sur les infrastructures camerounaises sont de plus en plus grands au point qu'un scénario se dessine de plus en plus : la délocalisation de cette compétition. Et alors que certains pays africains avaient pu être évoqués par le passé, le journaliste de Goal Naïm Beneddra relaie les informations de l'ancien membre de la Caf,

Abdel Moneim Shatta, qui a indiqué à la chaîne égyptienne d' "Al Hayah" que l'idée d'une délocalisation au Qatar enflerait de plus en plus. Un dossier qui sera désormais entre les mains de la Fifa", révèle nos confrères français du magazine sportif Onzemonial dans son édition du 6 décembre dernier. En cause, les différents retards enregistrés par le Cameroun dans la livraison de certaines infrastructures. Un ultimatum avait même été donné à Yaoundé par la Caf pour livrer dans son entièreté le stade Olembe de la capitale. Une semaine après cet ultimatum, les choses ne semblent pas fondamentalement bouger. La question qui est désormais sur toutes les lèvres est celle de savoir si le Cameroun abritera bien la compétition au mois de janvier prochain. C'est pour répondre, entre autres, à cette question que le Comité exécutif de la Confédération africaine de football doit se réunir le week-

end du 18 décembre prochain au Qatar, en marge de la finale de la Coupe arabe des nations de la Fifa. Jointe au téléphone, une source proche de la Caf, qui a balayé d'un revers de la main l'idée d'une délocalisation, reconnaît au moins que le risque de report est grand.

" Nous allons nous réunir le week-end prochain à Doha pour trancher, entre autres, et définitivement sur la question liée à la délocalisation et autres. Nous ne sommes pas pour une délocalisation hors du continent de la Can. Mais, au regard de certains retards enregistrés, notamment au niveau des deux stades de Yaoundé, du stade de Garoua où la pelouse a pris un



Photo: DR

La Caf attend toujours la fin totale des travaux du stade Olembe de Yaoundé.

coup, du manque de structures hôtelières au niveau de la ville de Garoua, le risque est grand de voir la Can reportée pour le mois de mars. Mais nous n'en sommes

pas encore là ", renseigne notre source. Le Cameroun saura donc dans les tout prochains jours s'il organisera la Can le 9 janvier prochain.

Dr Cyrille Mouyopa contre-attaque

J.A.L
Libreville/Gabon

EN réaction à des interprétations issues de la sortie médiatique du 16 novembre 2021 à Libreville de Rémy Ebanega, président de l'Association nationale des footballeurs professionnels du Gabon et ancien défenseur international gabonais, Dr Cyrille Mouyopa a convié la presse pour une mise au point, hier au siège de la Fédération gabonaise de football.

Avant de promettre des actions judiciaires contre les auteurs des attaques en provenance surtout des réseaux sociaux, celui qui est à la fois membre du Comité exécutif de la Fégafoot, instructeur Caf médecine du sport et vice-président du Conseil national de l'Ordre des médecins, est revenu sur les faits concernant la blessure de Rémy Ebanega lors de la Coupe d'Afrique des nations 2012. Et que le dernier cité avait rappelé lors de la conférence de presse susmentionnée.

"Pour moi, Rémy était dans un état émotionnel qui,



Photo: DR

Dr Cyrille Mouyopa n'est pas resté insensible face aux attaques des réseaux sociaux.

manifestement, ne laissait pas de place à un choix judicieux des mots pour exprimer cette notion de patriotisme", a-t-il laissé entendre. Avant d'ajouter que le choc avec perte de connaissance avec Daniel Cousin subi par le défenseur central et le respect des directives Caf/Fifa avaient justifié son refus de donner le feu vert à un retour immédiat à la compétition du blessé. Et qu'il avait dû, face aux velléités

d'Ebanega, lui faire signer une décharge pour dégager toute responsabilité du staff médical gabonais, en cas de soucis en match.

Un risque que n'avait d'ailleurs pas pris le sélectionneur Gernot Rohr qui avait préféré réinstaller Moïse Brou Apanga au côté de Bruno Ecuele Manga, pour la suite de la compétition, après l'entrée en matière réussie (contre le Niger) des Panthères avec Ebanega.

Anniversaire



EN CE JOUR SPÉCIAL, JE TIENS A TE TE-MOIGNER TOUTE MON AFFECTION, JOYEUX ANNIVERSAIRE AUDREY. LE PAX